

Innovative Bänder-OP im Linzer UKH



LINZ – Wurde das Kreuzband bei Verletzungen bisher meist ersetzt, so wird im Linzer UKH versucht, es zu erhalten. Für den Kniespezialisten und ÖSV-Teamarzt Jürgen Barthofer liegt der Grund dafür in neuen Materialien und Techniken zum Schienen der Bänder. „Das Band kann heilen und die Muskeln werden kaum geschwächt. So kann die Zeit bis zur Normalbelastung um die Hälfte reduziert werden.“ Heute gibt es einen Erfahrungsaustausch bei einem Kongress im UKH. *Foto: AUVA/Mesic*